

# *L'informatisation augmentera dans les universités cubaines pour la prochaine année scolaire.*

---



La Havane, 29 août, (RHC-AIN).- Pour la prochaine année scolaire qui commence début septembre, 17 des 23 universités du pays seront dotées de 3200 ordinateurs.

La Vice-Ministre cubaine des affaires économiques du Ministère d'Éducation Supérieure, Miriam Alpízar, a précisé que pendant le premier semestre de la prochaine année scolaire, d'autres 1000 ordinateurs seront récupérés.

La fonctionnaire cubaine a également mis l'accent sur l'importation d'ordinateurs pour l'enseignement supérieur, compte tenu de l'importance pour les étudiants des livres numériques et de la possibilité d'augmenter la communication entre les universités.



**Radio Habana Cuba**